

kampai

Andi Amar Akui Kegiatan Kampanye Disumpang Binangae, Sukses

Rudy kahar - BARRU.KAMPAI.CO.ID

Jan 23, 2024 - 22:57



Barru-Kampanye resmi Andi Amar Calon DPR RI Dapil 2 Sulawesi Selatan no urut 2 di kediaman Andi Haeruddin yang juga saat ini Calon Anggota DPRD Barru Dapil 1 Kecamatan Barru no urut 2.

Kegiatan tersebut disambut ratusan masyarakat, Kelurahan Sumpang, Binangae,

Kecamatan Barru, Sulawesi Selatan, pada Selasa (22/01/2023) siang.

Dalam sambutannya calon Anggota DPRD Andi Haeruddin, mengatakan biasanya hanya baliho dan poster-poster di jalan yang kami lihat, akan hari ini beliau berkesempatan hadir langsung bertatap muka dengan kita semua warga Sumpang.

Beliau ini bukan orang sembarangan beliau pernah menjalani jenjang pendidikan diluar Negeri dan juga pengusaha muda yang sukses, anak dari Pak Menteri Pertanian andi Amran Sulaiman.

"Saya sampaikan bersatu dukung Andi Amar No urut 2, dari Partai Gerindra Dapil 2 Sulsel maka bisa dia bawah ke Senayan," kata Andi Haeruddin.

Andi Haeruddin, pilih calon Presidennya nomor 2, Prabowo dan Gibran, Calon DPR RI No urut 2 dan calon DPRD Kabupaten Barru Dapil 1 Kecamatan no urut 2 juga.

Kegiatan tersebut dihadiri sekitar kurang lebih 300 orang, antusias sambut Andi Amar bersama rombongan dikediaman Andi Haeruddin tepatnya di Kelurahan Sumpang Binangae, Kecamatan Barru, Kabupaten Barru.

Dalam sambutan Andi Amar, Calon DPR RI Dapil 2 Sulsel, Fraksi Gerindra, dalam sambutannya warga butuh pupuk untuk pertanian

Jika kami terpilih saya akan rancan pabrik rumpul laut pupuk bisa lancar, jadi komisi apapun siap duduk semuanya bagus tiap-tiap Komisi DPR RI.

Adapun team work kegiatan kampanye tersebut adalah anak muda Barru salah satunya Umar yang di inisiasi kurang lebih 3 hari dan sukses, itu diakui politisi muda tersebut andi amar ma'ruf.

"Terimakasih kerja sama semua pihak terutama pada tuan rumah dan kakanda Umar atas kegiatan kampanye kami berjalan lancar serta antusiasnya masyarakat Sumpang sambut kedatangan kami", Ungkap Amar